

500 personnes mobilisées à Velleron contre le projet de construction de La Grande Bastide [Velleron](#)

De [Anouk Caron](#) Dimanche 8 décembre 2024 à 19:32 Par [France Bleu Vaucluse](#)

500 personnes réunies ce dimanche à Velleron (Vaucluse) pour protester contre le projet de construction de La Grande Bastide.



Mobilisation à Velleron. © Radio France - Anouk Caron

"Non non non au projet fou de 200 logements", "la qualité de vie avant les profits". 500 personnes mobilisées ce dimanche à Velleron (Vaucluse) : des habitants, des membres du collectif "les colibris" mais aussi des élus, le maire de Velleron, des maires de communes alentours ou encore le sénateur socialiste Lucien Stanzione. Tous se sont réunis devant la mairie pour protester contre le [projet de construction de La Grande Bastide](#), qui prévoit la **création de 200 logements sur la commune**. La préfecture avait stoppé le projet mais le tribunal administratif doit examiner ce dossier dans une dizaine de jours, le 18 décembre, alors les habitants et les élus continuent de se mobiliser.

"On ne veut pas que ce projet dénature notre village"

Parmi les manifestants, Cindy, elle est venue avec son fils. Cette mère de famille habite à Velleron depuis 4 ans. *"Je ne viens pas d'ici, mais quand je suis arrivée, je suis tombée amoureuse de Velleron. C'est calme, familial, on se sent en sécurité et on veut que ça reste tranquille."* Comme les autres manifestants elle souhaite **préserv**er cette **qualité de vie** mais aussi préserver l'environnement, car le projet immobilier est prévu en pleine nature. *"C'est à côté de la colline de Velleron, c'est magnifique, il y a de la verdure, on ne veut pas que cela change."* Autre inquiétude des riverains, l'augmentation de la population. Car si ce projet voit le jour il y aura 20% d'habitants en plus à Velleron et cela aura forcément des répercussions.

"Il faut écouter les maires" Plusieurs élus sont aussi venus pour soutenir le maire de la commune Philippe Armengol et pour dire leur opposition à ce projet. Parmi eux, Claude Morel, le maire de Caumont-sur-Durance et vice-président du Grand Avignon. *"Il faut faire confiance aux maires, il faut nous écouter. Le Maire est la personne qui connaît le mieux sa commune donc on ne doit pas lui imposer un projet que la commune ne peut pas accepter. Ce projet est complètement hors-sol, Velleron n'est pas en mesure d'accueillir toute cette population, les infrastructures ne sont pas prévues pour !"* Après s'être retrouvé devant la mairie, les habitants et les élus se sont ensuite rendus au stade pour **former un grand "NON" humain**.



"NON" humain à Velleron, contre le projet de construction de la Grande Bastide.